

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	03.09.2015

Verlegung von Fernwärmerohren durch den Johannes-Giesberts-Park hier: Nachfrage von Frau Hölzing zu TOP 7.2.7 der Sitzung vom 29.01.2015-105/2015

Frage:

Frau Hölzing möchte wissen, warum die Arbeiten nicht ordnungsgemäß ausgeführt wurden und warum insbesondere keine vernünftige Vorbereitung des Bodens vorgenommen wurde. Der RheinEnergie sei bekannt, dass der Subunternehmer die Arbeiten nicht ordentlich ausgeführt habe.

Antwort der Verwaltung:

Rückfragen bei RheinEnergie ergaben, dass die Herstellung der Oberfläche, so wie sie anfangs durchgeführt wurde, nicht von der Rheinenergie beauftragt worden war. Im Leistungsverzeichnis war eine 40 cm tiefe Auflockerung des Bodens zwingend gefordert. Außerdem sollte die Wiederherstellung der Oberfläche in enger Absprache mit dem Amt für Landschaftspflege und Grünflächen erfolgen, was aber beides nicht erfolgt ist.

Im April 2015 wurde die Firma zur Mängelbeseitigung aufgefordert, allerdings konnten die Arbeiten aufgrund der feuchten Witterung erst Mitte Mai umgesetzt werden. Der Boden im Bereich der Leitungstrasse wurde mit einem Reißzahn 40 cm tief aufgelockert und anschließend wurde eine 10 cm starke Oberbodenschicht aufgebracht. Die Fläche wurde noch einmal mit der Fräse bearbeitet und mit einer Raseneinsaat versehen.

Ende Mai wurde aus Schutzgründen ein Bauzaun um die Fläche aufgestellt und seither wird die Fläche bei Trockenheit zusätzlich gewässert.